

*Le cœur d'une maman est un trésor
que l'on ne reçoit qu'une fois.*

Sa fille, son beau-fils et ses petites-filles :

Christine et Alan **To-Cretton**, Amanda et Jasmine, à Lausanne ;

Karen **To**, à Lausanne ;

Ses cousins, cousines, ses petits-cousins et petites-cousines;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies en Suisse, en France et en Espagne, ont la grande tristesse de faire part du décès de

Madame Maria AZNAR

qui s'en est allée paisiblement entourée de l'amour de sa fille, le 19 avril 2014, à l'âge de 67 ans, des suites d'une longue maladie supportée avec courage et dignité.

La cérémonie d'adieux aura lieu au centre funéraire de Montoie, Chapelle B, à Lausanne, le jeudi 24 avril, à 16 heures 30.

Honneurs à 17 heures.

Maria Aznar repose à la Chapelle St-Roch , St-Roch 19, 1004 Lausanne.

Domicile de la famille : Chemin du Devin 105, 1012 **Lausanne**.

Un merci tout particulier au Dr Edgar Brossard qui a réussi à prolonger sa vie à plusieurs reprises, au Dr Marco Danese qui l'a accompagnée durant toutes ces années de maladie avec une grande humanité, ainsi qu'à l'ensemble du personnel de la Fondation Rive Neuve, à Blonay.

*Elle a passé au milieu de nous,
simple, souriante et bonne.*

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.